

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 8. Mai 2024

Entfernung Sitzbänke aus Holz

In der Adam-Karrillon-Straße wurden Sitzbänke von MainZero aufgestellt. Die Verwaltung beantwortete die Anfrage 0137/2024 falsch, indem sie behauptete, dass Sitzbänke eingelagert worden seien. Tatsächlich stehen sie bis zum Tage dieser Anfrage auf den Stellplätzen. Alle Fragen aus der Anfrage 0137/2024 wurden trotz eines Hinweises im Rahmen der erlaubten Zusatzfrage bis heute nicht beantwortet. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Was sind die Gründe dafür, dass die Anfrage 0137/2024 falsch beantwortet wurde?
- Warum wurden bis zum 30.04.2024 die Fragen der o.g. Anfrage noch nicht beantwortet?
- Warum hat die Verwaltung trotz Kenntniserlangung durch die Zusatzfrage in der Ortsbeiratssitzung vom 28.02.2024 noch immer nicht die Einlagerung veranlasst?

Mainz, 30.04.2024

gez. Karsten Lange